

Horóscopos Martes 24 de agosto de 2021

Aries, Martes 24 de agosto. Lo que no percibes puede ser un problema.

En este día Mercurio en tu casa 6 del trabajo realiza una oposición a Neptuno en tu casa 12 de lo que no se puede ver y el auto sabotaje. Esto se interpreta que en este día tienes que tener mucho cuidado en tu trabajo ya que hay algo que no estás percibiendo y que puedes ignorar para que luego sea causa de muchos problemas en tu oficina. Es mejor si vas a tomar una decisión importante que le pidas ayuda a un compañero para que verifique la información.

En el amor,

Tauro, Martes 24 de agosto. Cuidado con los amigos.

El día de hoy, Mercurio en tu casa 5, del amor y la búsqueda del mismo realiza una oposición a Neptuno en la casa 11 de las amistades este periodo se caracteriza por sentir confusión y no saber que decidir. Es posible que hoy un amigo te mande señales muy confusas que te hagan dudar de si sólo quiere ser un amigo o si está buscando ser algo más. Espera un poco y no tomes decisiones precipitadas ya que este tránsito no te está ayudando a ver las cosas con claridad.

En el trabajo, Venus en tu casa 6 del trabajo te conecta de un modo adecuado con la severidad de Saturno en la casa 10 del éxito y reconocimiento, esto se interpreta como un buen momento para presentar propuestas al jefe y será bien recibida.

Géminis, Martes 24 de agosto. No puedes cuidar dos frentes todo el tiempo.

El día de hoy Mercurio, tu planeta regente, realiza una oposición de la casa 4 del hogar y la familia hacia Neptuno en la casa 10 del trabajo y éxito. Este tránsito genera confusión en las áreas que conecta por lo que en este día va a haber dificultad para poder combinar las actividades del hogar con las del trabajo y eso puede generar problemas en ambas áreas. No hay modo de que uno gane, aquí el secreto está en evitar tomar decisiones importantes en el trabajo de ser posible.

En el amor, si logras superar la tensión en el hogar vas a recibir una grata recompensa por tu pareja, pero tienes que evitar tomar decisiones, solo dejarte llevar.

Cáncer, Martes 24 de agosto. El silencio es oro.

En este día Mercurio en tu casa 3 de la comunicación realiza una oposición a Neptuno en tu casa 9 del extranjero y viajes. Es un día en el que es mejor no

hablar mucho ya que tus mensajes se pueden interpretar de modo equivocado y provocar confusiones o disgustos. Estás en una situación que si puedes no mandes correos hoy para evitar luego tener que hacer aclaraciones cansadas.

Este consejo aplica tanto en el trabajo como en el amor, en el hogar puedes relajarte un poco y tratar de no dar explicaciones largas.

Leo, Martes 24 de agosto. Cuidado con las deudas.

El día de hoy Mercurio en tu casa 2 del dinero y las finanzas personales realiza una oposición a Neptuno en tu casa 8, asociada con las deudas entre otras cosas. Esto se puede interpretar como que hay que cuidar bien el dinero en este día y evitar endeudarse, no importa lo bien que se vea, no lo hagas.

En el trabajo, tienes la Parte de la Fortuna en la casa 10 del éxito profesional así que es un día productivo donde las decisiones que se tomen te favorecerán.

En el amor, estas en un periodo estable, tu pareja está pasando por mucho stress debido a lo mucho que se exige, intenta relajarla del modo que sabes, ayuda a que se despeje y lo apreciará mucho.

Virgo, Martes 24 de agosto. Un día al revés.

El día de hoy Mercurio en tu casa 1 de la personalidad realiza una oposición a Neptuno en la casa 7 de la pareja y las relaciones. Este tránsito se interpreta como confusión mental, es posible que tengas muchas cosas en la cabeza y no puedas pensar de manera clara ante todas las opciones. No es el mejor día para hacerlo por lo que se te recomienda que mejor lo tomes con calma y evites actividades en el trabajo que requieran tu atención total.

En el amor esta combinación puede ser afortunada si sabes relajarte y perderte en la pasión y el amor, este no es un momento de pensar, es momento de sentir con fuerza en los brazos de tu pareja. Si intentas pensar o hablar en exceso se puede perder la oportunidad.

Libra, Martes 24 de agosto. ¿Qué estás ignorando en tu trabajo?.

Es un día en el que Mercurio realiza una oposición a Neptuno conectando la casa 6 del trabajo con la 12 de lo que no se ve. Esto se interpreta como que en lo laboral hay algo que no estás viendo y te puede causar mucha confusión porque no entiendes para qué está ahí. Por lo tanto en el área laboral, si algo te genera confusión, apóyate en un compañero de trabajo para resolverlo.

En el amor, hay que defender tu amor propio y no caer en presiones por parte de tu pareja, no se trata de que tienes que hacer tal o cuál cosa, se trata de que en una relación hay que compartir las responsabilidades de igual modo.

Escorpión, Martes 24 de agosto. Confusión entre amistad y amor.

Este día Mercurio en la casa 11 de las amistades realiza una oposición a Neptuno en la casa del amor y la búsqueda del mismo. Esto se puede interpretar como un momento en el que no hay que confundirse en lo romántico, no importa cuantas señales sientas que te está enviando ese amigo, no es con propósito romántico. No actúes todavía.

En el trabajo, Marte quiere resultados y está dispuesto a lo que sea con tal de obtenerlos, aquí es posible que estés en una situación en el trabajo donde estás pensando pedirle ayuda a un amigo con tal de resolver el problema, puede funcionar, solo no abuses de tu amigo.

Sagitario, Martes 24 de agosto. No pierdas de vista el hogar por el trabajo.

En este día Mercurio en tu casa 10 del éxito profesional realiza una oposición a Neptuno en tu casa 4 de la familia. Este tránsito trae consigo confusión en esas áreas por lo que es un día en el que es mejor evitar tomar decisiones importantes sobre el trabajo o el hogar.

En lo laboral tienes mucha energía y presión de dar resultados así que es fácil irse de cabeza por el tránsito.

En lo romántico hay que cuidar a la pareja ya que puede estar molesta por la falta de atención que le estás dando.

Capricornio, Martes 24 de agosto. Cuida tus mensajes.

El día de hoy Mercurio en tu casa 9 del extranjero y viajes realiza una oposición a Neptuno en tu casa 3 de la comunicación, este tránsito se interpreta como confusión en las áreas que conecta por lo que es un día en el que hay que cuidar mucho los mensajes que envíes, sobre todo si son en otro idioma ya que pueden causar confusión.

En el trabajo, aparte de la advertencia sobre los mensajes, hay que intentar no tomar la palabra mucho ya que esta influencia te coloca en situaciones donde te mal interpretan.

En el amor, hay que cuidar mucho tus palabras con tu pareja ya que también se puede prestar a malos entendidos, no es un día para decir mucho.

Acuario, Martes 24 de agosto. Atención a las finanzas en el trabajo.

El día de hoy Mercurio en tu casa 8 de las deudas realiza una oposición a Neptuno en tu casa 2 de las finanzas personales. Hay una fuerte relación con tu trabajo por lo que necesitas tener cuidado con decisiones laborales o de adquisición de equipo para tu trabajo en este día ya que no importa lo bien que se vea la oferta, hay algo que no te conviene.

En el amor, tu pareja quiere compartir tiempo de calidad contigo, necesitas relajarte ya que estás muy estresado, acepta la invitación y trata de olvidar un poco los pendientes.

Piscis, Martes 24 de agosto. Sobrecarga psíquica.

El día de hoy Mercurio realiza una oposición desde la casa 7 de la pareja y las relaciones con los otros hacia Neptuno en tu casa 1 de la personalidad. Este aspecto genera una fuerte confusión ya que no entiendes lo que los demás dicen y te puedes sentir muy extraviado. Afortunadamente tu signo es por naturaleza soñador y psíquico así que esta sobrecarga de estímulos los sabes manejar mejor que otros signos. Te recomendamos no tomar decisiones importantes este día y evitar dar muchas explicaciones.

En el trabajo es un día de creatividad pero no de explicaciones, evita llevar la discusión y si tienes que participar en una junta, que no seas de los que presentan ideas.

En el amor es un buen día si puedes lograr que tu pareja se tranquilice, es momento de sentir, no de pensar.